
Ⅲ 学校運営協議会 平成31年度の記録

（様式第４号） 学校運営協議会 会議概要
１ 会議名 第一回 学校運営協議会

２ 日 時 平成３１年４月８日 午後５時４５分から午後６時４５分まで

３ 会 場 浦里小学校 校長室

４ 出 席 者 西澤仁史会長、安齋理江委員（欠席）、斎藤惇委員、杉村晴彦副会長

井澤良夫委員（欠席）、小山和俊委員、小山梨絵委員、片桐芳之委員

５ 市側出席者 峯村秀則教育長、 緑川文明学校教育課課長、

馬場雅久学校教育担当係長

６ 公開・非公開等の別 公開 ・ 一部公開 ・ 非公開

７ 傍聴者 なし

８ 会議概要作成年月日 平成３１年４月１２日

協 議 事 項 等

１ 開 会

２ 教育長挨拶
浦里小学校は今年で９年目を迎えた国の文科省よりコミュニティ・スクールとして指定

されており、大勢の方の支援でもり立てていただきありがとうございます。他に類をみな

い活動であり、昨年は 2900 人の方のお力添えがあったことをお聞きし、大変驚きました。
また、昨年度は、長野県防犯協会・長野県県警から長年の地域安全活動に貢献したことが

認められ表彰をされたり、長野県河川協会から河川の美化清掃等が表彰されたり、学校保

健会から表彰されたとお聞きしております。この１つ１つの活動の重さはすばらしいもの

だと感じています。子どもたちもふるさと学習の充実、学習発表会と子どもたちがふるさ

とを学べることは、将来ふるさと学習の重要性、自分のふるさとを語れる力があること。

自分のふるさとを語れることほどすばらしい力はないと思います。今日は、私も学ばせて

いただきます。よろしくお願いいたします。この後、委員の皆さんには委嘱状をお渡しい

たします。普段から様々な面でご協力いただき、大変有り難く思っております。今日は学

び気持ち出来ました。よろしくお願い申し上げます。

３ 学校運営協議委員委嘱

峯村教育長より各委員へ

４ 正副会長の互選

会長 西澤 仁史 委員

副会長 杉村 晴彦 委員

５ 学校運営協議会委員の自己紹介



６ 学校運営協議会規約確認
校長：学校運営協議会規約をご覧ください。名称・目的・組織については記載の通りです。

第6条、学校の教育課程全般については学校運営協議会の承認がないと学校運営が出

来ないので（1）から（5）を学校運営協議会で報告しながら承認していきたい。股、

今年度はPTAバザーもあるのでお願いいたします。第8条守秘義務であること、10条

この会議は公開の会議であること第11条評価を皆様にいただきたいです。12条この

会議の議事録は学校のホームページで公開し、地域でも共有しています。コミュニ

ティ組織P4の図になっています。

７ 今後の日程の確認
校長：昨年度から 2 ヶ月に 1 回ずつお願いしております。各行事の検討、行事後の評価お願

いします。9 月 4 日は校舎を大切にする日です。8 月 23 日、2 月 14 日は地域の方やお
助け隊の方々と共有したり、意見を持つコミュニティ委員会があります。11 月 17 日
は浦里フェスティバルがあります。今年は夏休みが長くなっております。運動会は将

来的なことを考えると地域と一緒にと描いていますが、そのためにはクリアしなけれ

ばいけないことがある。

会長：昨年も話題になっていた、アンケートを減らしていく方向はどうなっているか。

校長：まだ、進んでいません。

８ Ｈ 30年度 学校運営について
校長：P6.7をご覧ください。本年度の職員組織です。浦里小の良さを生かして行きたいです。

課題とするのは、職員数が少ないので 1 人で７つ８つの校務があり、一人あたりの負
担が大きい。先生方を学年据え置くことで教科指導は前年度の積み重ねができると考

えている。全職員で全子どもたちと関わっていく。学校目標について、本年度も「関

わり合い」を重点に置いている。具体的目標、P8 はグランドデザイン、P ９は校務
分掌の一覧、P10 ～は分掌事項になっております。お認めていただければと思います。

委員：長大生の活動は夏休みになるのでしょうか？

校長：長期休業の受け皿として夏休みに 2回やっていきたいです。
昨年、課題と出されていた、子どもたちが主体としている授業になっているか、子ど

もの疑問点を問題解決学習をグランドデザインに盛り込んでいます。

＜承認＞

９ コミュニティ・スクール実践目標
会長：前回までの流れを校長より説明

校長：「へらそう！テレビとゲーム」という実践目標でしたが、今の子どもたちの現状を見

てみると、テレビとゲームだけではないメディアすべてに担っているのではないかと、

考え、本日は各自で持ち寄った実践目標を検討していただきたい。

委員：1番はメディアとのつきあい方が課題だと思う。
委員：1 年生～ 6 年生まで同じ表現で良いのか？低学年と高学年の取り組み方が違うのでは

ないか。

委員：パッと全校に伝わる表現がいい。

委員：メディアと上手に付き合うことだと思う。

委員：子どもたちの意識の中で、テレビがメディアだと思っているのか。

校長：上田市の実践もあるが、

犯罪につながる怖さやメディアとはテレビも含まれることを伝えつつ家庭の皆さん協



力しながらやっていきたい。

会長：では、「メディアと上手につき合おう」ということでよいでしょうか。

＜承認＞

10 こまゆみ教室について
校長：P17 をご覧ください。 長大生とのこまゆみ教室は学校の 4 割ぐらいの子どもたちが

参加している。とても充実した活動が出来ている。早坂先生との打ち合わせをして次

回の学校運営協議会では今年度の報告が出来ます。運営協議会の方々にも見ていただ

きたい。こまゆみ教室が学校運営協議会が主催していることを承知してください。

11 その他
校長：参観日、PTA 総会について
委員：ALTの授業参観できるのか？
校長：5月から毎週水曜日に来ているので、いつ来てもらっても良いです。

12 閉会の言葉

次回は、第２回７月１７日（水） 開始時刻は午後５時４５分


